

# PELITA

## Diduga Oknum Kades Cikamunding Belum masuk kantor Pasca Putusan Vonis 2 Bulan Kurungan Badan

Farid Padlani - [LEBAK.PELITA.WEB.ID](http://LEBAK.PELITA.WEB.ID)

Feb 1, 2024 - 19:52



*saat silaturahmi dan konfirmasi Kepala Desa tidak ada di tempat*

**Lebak, Publik Banten id Cilograng** - Pasca amar putusan Pengadilan Negeri Cibadak pada Rabu (31/01) dalam persidangan kasus perzinahan Oknum Kepala Desa dengan seorang ibu rumah tangga ER, hakim mengganjar vonis 2 bulan kurung badan kepada YN oknum Kades Cikamunding kabupaten Lebak Provinsi Banten ( Lebak , 01-02-2024).

Pasca amar keputusan Majelis Hakim PN Klas 1 B Cibadak kabupaten Sukabumi yang memvonis YN Oknum Kades Cikamunding Kecamatan Cilograng

Kabupaten Lebak Provinsi Banten dengan hukuman 2 bulan kurungan badan. Namun diduga oknum Kades tersebut masih menghirup udara bebas (tidak berada dalam Lembaga Pembinaan).

Tim media online, menelusuri kebenaran informasi terkait belum ditahannya YN oknum Kades Cikamunding tersebut, dengan mengunjungi Kantor Desa Cikamunding tempatnya bekerja. Dan menemui Sekertaris Desa (Sekdes) Agus Karyana, S.Pd., dan mengatakan.

"Kepala Desa YN hari ini tidak ngantor karena ada alasan keperluan keluarga ke Rangkasbitung (Kabupaten\_Red)." Kata Sekdes.

"Kemarin (Rabu 31/1) pagi, Kepala Desa masuk kerja," terang Sekdes Agus Karyana.

Lanjut Agus, "dari dulu roda pemerintahan dan pelayanan 2X24 jam dan berjalan lancar dengan diadakan piket bergantian antar Prades dan RW / RT di Kantor Desa. Terkait apapun putusan Pengadilan Negeri Cibadak Kelas 1 B, terserah Pak Jaro mau banding atau tidaknya," ungkap Sekdes Cikamunding

Guna memastikan keberadaan YN oknum Kades Cikamunding yang statusnya sudah narapidana dan semestinya berada di dalam Sel LP, insan Pers menyambangi kediaman oknum Kades tersebut di Kampung Cikamunding 2 (dua), tampak sepi sepertinya tidak ada penghuninya.

Sementara itu, salah satu tokoh masyarakat Cilograng H. Eman ketika ditemui tim media online di tokonya mengatakan.

"Meskipun sudah vonis 2 bulan seharusnya tetap hadir masuk kantor seperti biasa saja dan kalau pun lagi keluar harus ada Surat Pemberitahuan secara lisan atau tertulis agar ada yang bertanya ke Kantor Desa tidak bingung menjawab kemana Pak Jaro nya," ujar H Eman.

"Dan roda pemerintah desa tetap berjalan namun tidak optimal karena (Kades\_Red) sudah terpidana dengan hukuman 2 bulan informasi tersebut bukan fitnah, sebaiknya Kades (YN\_Red) lebih terhormat lagi untuk mengajukan pengunduran diri itu lebih ksatria namanya," tukas, H. Eman.

Demi berimbang nya pemberitaan dan tidak dianggap tendesius, Tim media masih mencoba konfirmasi YN oknum Kades Cikamunding untuk berita lanjutan

(Tim Media/\*Red)